



LES MILITANTS DU SYNDICAT HISTORIQUE DE PSA POISSY



Communiqué

Le tribunal de Bobigny prononce l'exclusion de la CGT du syndicat historique CGT PSA Poissy !

**Notre détermination à continuer à faire vivre un syndicat de combat
et démocratique à PSA Poissy est encore plus forte !**

Poissy, le 9 décembre 2022

Après avoir déjà exclu la CGT historique de PSA Poissy en violant les statuts de la CGT, à la veille des congés d'été, la Fédération CGT de la Métallurgie avait envoyé au domicile privé des 16 militants de ce syndicat des huissiers de justice pour les assigner au tribunal judiciaire de Bobigny afin qu'il leur soit interdit de se réclamer de la CGT et soient condamnés à 1 000 € d'amende par infraction constatée.

Six mois plus tôt, déjà en violation complète des statuts de la CGT, en piétinant la démocratie syndicale, la Fédération CGT de la Métallurgie avait créé artificiellement, une 2^{ème} CGT à l'usine de Poissy.

La direction de l'usine leur avait ensuite apporté son soutien actif en changeant en pleine nuit la serrure du local et en déposant tous les mandats désignatifs de la CGT historique, les transférant illégalement à cette 2^{ème} CGT fantôme.

La Fédération a toujours refusé de saisir les voies internes prévues dans les statuts confédéraux, étant certaine qu'elle y perdrait le débat qu'une telle demande d'exclusion aurait suscitée.

Le 20 octobre dernier, un rassemblement de protestation et de soutien aux militants poursuivis avait réuni devant le tribunal de Bobigny plus de 500 militants de tous secteurs confondus.

Il faisait suite à une pétition signée par 1 000 ouvriers de l'usine protestant contre cette exclusion et soutenant les militants poursuivis.

La Fédération CGT de la Métallurgie a donc réussi à obtenir via la justice, l'exclusion d'un syndicat entier au moment où les attaques du patronat et du gouvernement se font encore plus fortes ! La CGT ne sort certainement pas grandie d'une telle opération

Nous tenons à remercier tous les militants et les structures CGT qui nous ont soutenus dans ce combat pour la démocratie syndicale et contre notre exclusion.

Comme nous l'avons déclaré publiquement devant le tribunal de Bobigny, nous réaffirmons notre engagement que les attaques conjointes de la Fédération CGT et de la direction de PSA, ne nous feront jamais abandonner le combat !

Il y aura toujours dans cette usine, un syndicat de combat et démocratique. Les salariés pourront voter pour lui aux élections professionnelles d'avril 2023

La Fédération, avec sa fausse CGT peuvent avoir le soutien de la justice et de PSA, les seuls juges qui comptent sont uniquement les salariés !